



Expédition en Nouvelle-Hollande = Australie

L'Australie (= Nouvelle-Hollande) est la plus grande île au monde.

Elle a été abordée au début du XIXème siècle par l'expédition Baudin commanditée par Bonaparte. Elle en a rapporté plus de 200 000 échantillons naturalistes et des dessins maritimes et scientifiques exceptionnels.

La mission, organisée en 1988 par le Muséum National d'Histoire Naturelle à l'occasion de la célébration du bicentenaire, de la création de l'Australie s'est intéressée, entre autres, à la baie des Chiens (**Shark Bay**) sur la côte occidentale où elle a pu réaliser des images uniques d'une formation exceptionnelle, **les stromatolithes**. Suite à cette visite, les autorités australiennes ont obtenu le classement de ce site comme réserve par l'UNESCO.